

Absolventenmeldung

Luzern, 6. Januar 2014

Neue Fachkräfte für Prävention und Gesundheitsförderung sowie Betriebliches Gesundheitsmanagement

12 Absolventinnen und Absolventen des MAS Prävention und Gesundheitsförderung und des MAS Betriebliches Gesundheitsmanagement durften im vergangenen Dezember an der Hochschule Luzern – Soziale Arbeit ihren «Master of Advanced Studies Hochschule Luzern/FHZ in Prävention und Gesundheitsförderung bzw. in Betriebliches Gesundheitsmanagement» entgegennehmen.

Mit den steigenden Kosten im Sozial- und Gesundheitsbereich nimmt die Bereitschaft zu, Gesundheit vermehrt zu fördern und dafür zu sorgen, dass Probleme wie beispielsweise Sucht und psychische Belastungen weniger stark oder gar nicht auftreten. Die entsprechenden präventiven und gesundheitsförderlichen Massnahmen werden zunehmend professionalisiert. In den entsprechenden MAS-Programmen der Hochschule Luzern – Soziale Arbeit lernen die Studierenden, (betriebliche) Gesundheitsförderung, Prävention und Früherkennung nicht auf einmalige Aktionen zu beschränken. Vielmehr geht es darum, mit den Massnahmen nachhaltige Veränderungen bei Individuen und Organisationen wie Schulen, Unternehmen, Gemeinden oder Spitäler zu erreichen.

Weitere Informationen zu den beiden MAS-Programmen gibt es auf www.hslu.ch/praevention.

Die Absolventinnen und Absolventen MAS Prävention und Gesundheitsförderung sowie MAS Betriebliches Gesundheitsmanagement

Priska Bretscher-Hubschmid, Uster; Karin Hegnauer Spahni, Diessbach b. Büren; Alexander Hubrich, D-Iserlohn; Andreas Kaufmann, Lachen SZ; Tanja Keller, Uster; Cornelia Krey, Zürich; Bettina Ravazzolo, Hinterkappelen; Valeria Spälty, Bern; Ursula Steffen, Konolfingen; Nadja Urech, Dottikon; Markus Wildermuth, Zollikofen; Fabienne Wullschleger, Niederteufen.

Kontakt für Medienschaffende:

Hochschule Luzern – Soziale Arbeit

Monica Basler, Studienleiterin

T +41 41 367 49 30, E-Mail: monica.basler@hslu.ch

Prof. Dr. Martin Hafen, Studienleiter

T +41 41 367 48 81, E-Mail: martin.hafen@hslu.ch

Hochschule Luzern

Die Hochschule Luzern ist die Fachhochschule der sechs Zentralschweizer Kantone und vereinigt die fünf Departemente Technik & Architektur, Wirtschaft, Soziale Arbeit, Design & Kunst sowie Musik. Rund 5'800 Studierende absolvieren ein Bachelor- oder Master-Studium, knapp 4'200 besuchen eine Weiterbildung. Die Hochschule Luzern ist die grösste Bildungsinstitution in der Zentralschweiz und beschäftigt rund 1'400 Mitarbeitende.